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会議結果報告書  

１ 会議の名称  

令和６年度第１回光市社会教育委員会議 

 

２ 開催日時  

令和６年１０月１０日（木）１４時～１５時１０分 

 

３ 開催場所  

教育委員会 １階ホール  

 

４ 出席者  

  光市社会教育委員１２名中８名 

  事務局９名  

 

５ 公開・非公開の別  

  公開 

 

６ 会議の議事録  

（１）市民憲章唱和 

（２）教育長あいさつ 

（３）委員の紹介  

（４）会議成立要件 

  １２名中８名の出席につき会議が成立（過半数の出席により成立）  

（５） 議題 

ア 令和５年度主要施策の成果について 

（事務局） 

説明 － 令和５年度主要施策の成果について  

（委員） 

   放課後児童クラブの支援員が研修をされているということがよく分かっ 

た。本校敷地内にもサンホームがあるが、狭い場所で多くの子ども達が過ご

すため、子ども同士の対人関係トラブル等が日々起こっていると聞いている。

その中には、配慮を要する子どももいるため、専門的な知識を支援員の方に

少しずつでも高めていけるような研修機会を今後も増やしてほしい。  

 （事務局） 

     ６月中旬に４回開催した研修は、県主催で、支援員資格取得のための研修
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となる。また、７月と１２月の研修は、全サンホーム支援員を対象に、子ど

もの人権など２回研修を行った。また、支援員が一同に会する機会もあまり

ないため、支援員同士の情報交換会などを行っている。 

   （委員）  

     一つ提案で、学校で支援教育の専門性を持った教員がいる。業務上でも、

講師として伺うことは可能なので、ぜひ活用いただいて、支援員の方の助け

になればと思っている。  

     

  イ 第３次生涯学習推進プランの進捗状況について 

（事務局） 

説明 － 第３次光市生涯学習推進プランの進捗状況について  

   （委員）  質疑なし 

   

  ウ 今後の取組について 

   （事務局）  

    説明 － 社会教育関係団体等に対する補助金について  

   （委員）  質疑なし 

   

  エ 中学校部活動の地域移行について 

   （事務局）  

説明 － 中学校部活動の地域移行について 

   （委員）   

     部活動の地域移行について初めて説明を聞いたのだが、動画の中で、入部

したきっかけが、「学校の先生から」と子どもたちが言われていたが、今ま

での部活動とすごく違うように見えた。新年度に部活動の紹介があって、子

ども達が部活動を選んでいたが、かなりの数の地域クラブがあるなかで、ど

のように選んでいくのかを教えてほしい。 

   （事務局）  

     地域クラブ活動のホームページを開設しており、子ども達が一人一台タブ

レット端末をもっているので、そちらにアイコンがあり、そこからすぐに見

ることができる状態にしている。動画にあった探 Q プロジェクトの子どもた

ちは、先生から紹介という理由が多かったが、その他の活動については、も

ともと活動されていた団体に所属していた子どもたちが継続的に入ってい

るというケースが多い。また、１１月３０日に市民ホールで、各団体の方が、

地域クラブ活動紹介という形で、子ども達に伝える場を設ける予定である。 
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（委員） 

    地域クラブ活動は入会金や会費など、お金がかかる。その辺りで、選択肢が 

子どもたちにとって限られてくる部分がでてくるのではないか。  

（事務局） 

   現在、受益者負担ということで、ご家庭で負担いただいているという状況。 

  経済格差等のことについては、地域移行が始まる前から問題とされ、今後どう

していくか、さらに検討を続けて行かなければならないと考えている。  

（委員） 

   公認団体については、どういう経緯で手続きを踏んで公認に至っていくのか

を教えてほしい。  

（事務局） 

   現在、ホームページの方に登録のための手続きの仕方について掲載している。

地域クラブ活動には３つのグループがあり、それぞれ要件が若干異なっている

ところがあるが、要件が合致していれば、登録していただくことが可能となっ

ている。 

（委員） 

   動画で見たテニスは、週２回夜９時までやり、それから片付けをして家に帰

ったら、１１時になる。今は移行期間なので、そのうち慣れていくのだろうが、

昔の部活動の感覚から行くと、その辺りがどういう風に移行していくのかが、

気になった。 

（事務局） 

   平日休日を分けて地域移行される自治体もあるが、本市では、平日休日を分

けずに行うため、先ほどの動画のように、平日の夜活動する子どもたちもいる。  

  夜の場合は、保護者の送迎を基本とすることをその団体の方で決めており、安

全面も含めてそのような対応をいただいている。 

（委員） 

   今現在、軟式野球と陸上はないが、今後追加になるか。  

（事務局） 

   軟式野球と陸上については、光市で活動されている団体で手を挙げていただ

けるところがなく、難しい状況。現在、学校の部活動合同チームなどを作って

活動を進める中で移行を検討していくという方向で調整している。  
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  オ その他  

   （事務局）  

    説明 － 令和６年はたちの集い、伊藤公資料館特別展について 

   （委員）  質疑なし 

 

    【全体を通しての質問】 

     なし  

    

７ 問い合わせ先  

  光市教育委員会 文化・社会教育課（０８３３－７４－３６０４）  


